

# Allgäuer Alpgenuss lädt zur Jahresversammlung

40 Alpen tragen mittlerweile als Mitglied die Allgäuer Alpgenuss-Plakette. Daneben vereint der Verein Allgäuer Alpgenuss e. V. Partnerlieferanten, Fördermitglieder und die Kommunen Sonthofen und Bad Hindelang, die an der Verwirklichung der gemeinsamen Philosophie arbeiten. Sie lädt die Vorstandschaft um den 1. Vorsitzenden Christoph Hieke für kommenden Donnerstag, 26.03.15 zur Jahreshauptversammlung ein. Die Veranstaltung beginnt um 20 Uhr im Thaler Festsaal in Thalkirchdorf. Neben den üblichen Regularien wird dabei der am 19. April stattfin-

dende Allgäuer Alpgenusstag vorgestellt. Der 2007 gegründete Verein vernetzt Partneralpen und Partnerlieferanten, die sich freiwillig an die Kriterien und Auflagen von Alpgenuss halten, um die damit verbundene Qualität und Transparenz nach außen sichtbar zu machen.

Darin spiegelt sich das tiefe Vertrauen, das der Allgäuer Berglandwirtschaft von allen Seiten entgegen gebracht wird, auch in der Bewirtschaftung der Gäste wider. Die Besucher der Alpen können sich sicher sein, dass es ein besonderer Genuss ist, auf den Alpgenuss-Alpen einzukehren, weil er



hochwertige einheimische Produkte vorfindet, die auf der Alpe selbst oder in der Region produziert wurden. Die Alpgenuss-Alpen sind damit wichtige Aushängeschilder der regionalen Direktvermarktung. PM